

令和元年度全国計量器販売事業者連合会定時総会報告

令和元年度全国計量器販売事業者連合会定時総会 7月4日(木)神奈川県箱根町「湯本富士屋ホテル」において、来賓、正会員、賛助会員他39名の参加で開催されました。

西野副会長開会宣言に続きこの総会を最後に退任される石蔵会長の挨拶があり、平成30年度事業報告、収支決算報告、令和元年度事業計画(案)、収支予算(案)、任期満了に伴う役員改選について審議がなされ、すべての議案が原案通りに承認されました。また、令和2年度の定時総会開催地について沖縄県での開催が了承され、詳細については開催地の沖縄県・事務局・理事会にて検討することとなりました。



(西野副会長の開会宣言)



(石蔵会長最後の挨拶)



(総会の様子)

引き続き表彰式が行われ、会長感謝状2名、優秀従業員表彰1名の方々に表彰状と記念品の授与が行われた後、来賓の林博樹神奈川県計量協会会長よりご挨拶を頂きました。



(優秀従業員表彰)



(林神奈川県計量協会会長)

懇親会は、大森新会長の挨拶、引き続き横田新副会長の乾杯で始まり、三味線の美しい音色と艶やかな踊りが宴会場に華を添える中、歓談し親睦を深めました。お開き後はそれぞれ、入浴、二次会や近郊の散策を楽しみ結束を強めました。

翌日は空模様が心配されていましたが、幸い雨には当たらず観光組21名は都心から1時間弱とは思えないほど静寂な箱根町の山間から芦ノ湖周辺を散策、一方ゴルフ組は仙石ゴルフコースにて18名で熱いプレーを繰り広げました。